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Totem série

Picasso
Picasso series totems

Le totem Picasso exprime un impact émotionnel impressionnant avec la force de transmission du 
message maximale, idéal pour les événements, les pharmacies, les concessionnaires et beaucoup 
d’autres endroits.
Assure une image en plein écran, la stabilité et la précision de la télévision et des photos. Grâce à sa 
modularité, il permet de composer la taille (résolution) souhaitée. L’installation, avec l’utilisation du 
logiciel fourni, est facile et immédiate.
La technologie de construction GOB garantit la fiabilité et la durabilité de l’appareil, ainsi que la 
facilité de nettoyage de l’écran. Les modules LED magnétiques peuvent être remplacés à chaud.
L’encombrement est réduit grâce à une base piétinable et anti-basculement.

The Picasso totem has an impressive emotional impact with maximum message transmission power, ideal for events, pharmacies, 
dealers and many other locations. Ensures full screen images, stability and accuracy in television and photo shooting. Thanks 
to its modularity, it allows you to compose the desired size (resolution). Installation, using the software provided, is easy and 
immediate.
The GOB construction technology guarantees reliability and durability of the device over time, as well as easy cleaning of the 
display. Magnetic LED modules can be hot-replaced. The volume is reduced thanks to a walkable and anti-tipping base.
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Plusieurs unités peuvent être combinées pour former un grand mur de LED. 
You can join more units to make a larger ledwall. 
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64 x 192 x 55 cm

Picasso - 1000 nits Picasso - 3000 nits

BASE

LED

LUMINOSITÉ
brightness

NOTE
notes

64 x 55 cm

~ 30 kg

1.8 per pixel

-

1000 nits 3000 nits

Système modulaire avec cadre ultra résistant. 
Modular system with ultra-resistant frame.

Intel
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NOM DU PRODUIT
product name

MESURES (large, alt, prof)
dimension (width, height, depth)

POIDS
weight

ÉCRAN TACTILE

MATÉRIEL
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